









ESPAÑA AL DIA

En los Ministerios PRESIDENCIA

El marqués de Alhucemas llegó tarde a la Presidencia. Manifestó a los periodistas que se había retrasado porque después del despacho don Alfonso le invitó a que presenciase el relevo de las guardias.

Dijo que la situación de Barcelona era la misma a pesar de los esfuerzos de las autoridades. En el Consejo de esta tarde, y después de informar a los nuevos ministros de los asuntos pendientes, se cambiarán impresiones acerca de la cuestión de Barcelona.

GOBERNACION

El ministro nos dijo que había conferenciado con el gobernador civil de Barcelona, quien le manifestó que esta mañana había sido agredido un cargador del muelle, que resultó muerto.

HACIENDA

El azúcar

El subsecretario de Hacienda manifestó a los periodistas que se había enterado de la campaña que hacían los periódicos solicitando la libre introducción del azúcar por la carestía que ha experimentado este producto en el mercado, e inmediatamente había pedido datos y antecedentes al director general de Aduanas acerca de los precios alcanzados en diferentes épocas, deduciendo de todo ello la imposibilidad de tal medida, ya que la causa es la exportación clandestina.

GUERRA

Esta mañana cumplimentaron al nuevo ministro el Consejo Supremo, el Estado Mayor Central, directores generales, capitán general, gobernador militar y comisiones de jefes y oficiales de los cuerpos de la guarnición.

El ministro ha nombrado ayudantes al teniente coronel de Infantería don Luis Martín Pinillos, que se ha encargado además de la secretaría particular; comandante de Estado Mayor don José Aizpuru, comandante de Infantería don Antonio Serrano y teniente coronel de Ingenieros don Carlos García Pretel.

LA FIESTA DE LOS REGULARES

Desde primera hora de la mañana el Paseo de Coches del Retiro se hallaba atestado de público, que acudía para presenciar la ceremonia de la entrega de la bandera a los regulares de Ceuta.

A la derecha del paseo de coches se había construido una tribuna, custodiada por un zaguante de alabarderos, destinada a don Alfonso y doña Victoria, familia y séquito y autoridades. Estaba adornada con valiosos tapices de la real casa, plantas y flores.

En otra tribuna se hallaba el altar bajo preciosos dosel para decir la misa de campaña; en el testero figuraba un precioso tapiz representando la muerte de Absalón.

Las puertas del Parque las guardaban fuerzas de Seguridad, siendo el acceso por invitación. Alrededor de las diez de la mañana comenzaron a llegar las fuerzas de la guarnición, formando a los lados del paseo de coches el regimiento del Rey, y los restantes en los andenes adyacentes.

A las 10:20 llegó don Alfonso, vistiendo uniforme de capitán general con la banda del Mérito Militar y la venera de las Ordenes militares y el toisón de oro. Acompañaban a don Alfonso el nuevo ministro de la Guerra, el capitán general de Madrid, gobernador militar, jefe de Estado Mayor, generales señores Heredia, Berenguer (don F.), Saro, Dabán, Cabanellas, Cavalcanti, director general de la Guardia civil, ayudantes, etcétera.

Don Alfonso iba a caballo, siendo acompañado con una salva de aplausos.

Quedó al pie de la tribuna regia, esperando la llegada de doña Victoria, doña Cristina y demás familia.

Poco después llegaron en coche servido a la gran d'aumont, con cuatro mayordomos de Palacio; en otro coche iban la dama de doña Victoria, marquesa de Almodóvar, con el duque de Bendaña, y en el tercero doña Victoria, vestida de blanco, con la marquesa de San Carlos, y luego, en automóvil, la infanta doña Isabel con la señorita de Bertrán de Lis.

En la tribuna esperaban el presidente del Consejo, ministros de Gobernación y Estado, personas palatinas, diputados, senadores, cuerpo diplomático, etc.

La bandera de los Regulares se hallaba depositada al lado del altar, dándole guardia la escuadra de gastadores del regimiento del Rey.

Seguidamente comenzó la ceremonia; don Alfonso y su séquito se acercaron al altar, donde se hallaba el Obispo de Sión, quien hizo entrega de la bandera al duque del Infantado, que es coronel honora-

rio de Regulares e iniciador del regalo de la bandera.

El duque, con la bandera en la mano izquierda, pronunció las siguientes palabras:

«En los días en que Melilla estaba más apurada, llegaron los regulares de Ceuta para salvar el honor de España. Los regulares, cuya alma está dotada de gran patriotismo, salváronla, haciéndose acreedores a su bandera, pues determinaron que en aquel entonces ondeara victoriosa. No han sido baldíos estos sacrificios, pues cayeron para no levantarse más que cuatro soldados, y de la oficialidad, sólo tres quedaron ileso».

Esta proporción, nunca superada más que en rarísimo caso por tropas coloniales, aumentó, llegando a la cifra de 1.700. Por estos hechos gloriosos, el rey otorgó esta bandera, que para que fuese más nacional, ha sido costeada por suscripción pública. González Tablas, de gloriosa memoria, me lo dijo. Yo lo acogí, y el rey me ordenó que en su nombre os la entregase, como así lo hago.»

El duque del Infantado entregó la bandera al teniente coronel señor Arenas, jefe del grupo de Regulares. Este dijo: «Porque conozco a los regulares de mi mando, ofrezco que sabrán defenderla y nunca mancharla. Por eso yo, en nombre de mis leones, os doy las gracias».

Don Alfonso añadió: «Así lo espero». (Grandes y atronadores aplausos.)

El Obispo de Sión, revestido de pontifical, se trasladó al altar, rezando un «Te Deum», asistido por varios elementos del Clero. Luego bendijo la enseña con ramos de laurel y olivo, símbolos de la gloria y de la paz, y la entregó al abanderado, poniéndose todos de rodillas mientras las bandas de música ejecutaban la Marcha real y las tropas presentaban armas. El momento fué emocionante.

Terminada la bendición desfilaron los regulares ante la bandera, separándose del lugar donde había de celebrarse la Misa, y momentos después volvieron los oficiales y el grupo de europeos para asistir a la Misa con las demás fuerzas.

En aquel momento se presentaron en automóviles numerosos mutilados de la guerra, siendo recibidos con aplausos y vivas.

En el momento de alzar a Dios, rindieron banderas y todas las bandas ejecutaron la Marcha real, siendo también este momento de intensa emoción.

Terminada la Misa, fué incorporada la bandera a las fuerzas Regulares, que desfilaron ante la tribuna.

Al pasar la bandera, don Alfonso y doña Victoria le hicieron una reverencia, y luego iniciaron los aplausos, oyéndose vivas a España, a don Alfonso, al Ejército y a los Regulares.

Luego desfilaron las fuerzas de la guarnición, formando cuatro brigadas: regimientos del Rey, Saboya, León, Wad-Ras, Covadonga, batallón Instrucción, segundo de Zapadores, primero de Telegrafistas, batallón de Radiotelegrafía a pie—éste traía la bandera regalada por la condesa de Romanones, en recuerdo de la pérdida de su hijo en África—, catorce tercio Guardia civil, unidades de Intendencia, Sanidad y brigada obrera. Mandaba la fuerza el general Cabanellas, a quien tributóse gran ovación.

También fué aplaudido el general Cavalcanti. Luego seguía el grupo de instrucción de Caballería primero y dos regimientos ligeros de Artillería, cerrando la marcha los escuadrones de la benemérita.

La escolta real rodeó a don Alfonso y séquito, volviendo a Palacio a caballo.

El público invadió el paseo, redoblando las muestras de entusiasmo y simpatía.

Despacho con don Alfonso

Despacharon esta mañana con don Alfonso el presidente y el ministro de Estado.

Doña Victoria presidió la junta del Ropero de Santa Victoria.

En honor de los regulares

Anoche se verificó en Palacio el banquete en honor de los regulares, asistiendo don Alfonso, su esposa, la familia y personajes palatinos.

Estos conversaron con los regulares, que salieron encantados de la regia morada.

EL DIA EN PALACIO

El relevo de las guardias

En las primeras horas de la mañana congregóse numeroso público en la plaza de Oriente y alrededores, deseoso de presenciar el relevo de la guardia exterior por fuerzas de Regulares del Tabor de Ceuta.

Al presentarse esta fuerza, que iba mandada por su teniente coronel, el público prorrumió en grandes aplausos y al saludarse las banderas de las tropas entrantes y salientes fueron en aumento estos aplausos, dándose estruendosos vivas.

Don Alfonso y doña Victoria se asomaron al balcón, siendo ovacionados.

La banda de Regulares interpretó marchas moriscas.

La guardia quedó montada, llamando la atención los vistosos trajes de los regulares.

El Congreso Nacional de Edificación

Esta mañana se verificó la primera sesión del Congreso Nacional de Edificación, que fué presidida por el señor Chapaprieta.

El señor Fabra Ribas se ocupó de la crisis por que atraviesa la edificación.

El señor Rodríguez Víguri elogió grandemente el trabajo del señor Fabra Ribas.

El señor Ruiz Jiménez manifestó que el Ayuntamiento tenía consignados ocho millones para esta edificación.

El señor Chapaprieta afirmó que llevará algunos proyectos al Parlamento.

Partido de foot-ball

En el Estadium se disputó ayer la copa inglesa los equipos de Birmingham y del Athletic de Madrid.

Hubo un llenazo, asistiendo la infanta Isabel.

En el primer tiempo ganó el de Birmingham, por tres contra cero.

En el segundo, el Athletic se apuntó uno, quedando vencedor definitivamente el Birmingham, por tres contra uno.

Viaje de practicas

Un despacho de Cádiz comunica que llegó el crucero «Reina Regente», procedente de Africa, embarcando a los guardias marinas, que emprenderán un viaje de prácticas por el Mediterráneo.

Los toreros heridos

Gitanillo ha pasado la noche sin fiebre, creyéndose que en breve quedará totalmente restablecido.

Asamblea de la Prensa

Sevilla.—En el local de la Sociedad Económica de Amigos del País se celebró la sesión preparatoria de la asamblea de las Asociaciones de la Prensa.

Presidió el acto el señor Francos Rodríguez.

Hicieron entrega de las credenciales los delegados de Madrid y otras poblaciones importantes.

El señor Francos Rodríguez pronunció un breve discurso de salutación a los congresistas.

Sobre una detención

Bilbao.—La Jefatura de Policía ha enviado a la Dirección de Orden público los antecedentes que existen acerca de los sindicalistas Silvela y Adelaida, que han sido detenidos en el tren de Zaragoza y que se hallan fichados como peligrosos.

Al primero se le detuvo en Bilbao por sorprenderle en una reunión clandestina sindicalista en el barrio de Santucho, ocupándosele documentos del Sindicato único.

En un registro que se practicó en el barrio que vivía en Begoña, se le encontró también un carnet, sellos de cotización y una pistola.

Se sabe que el miércoles último salieron con dirección a Bilbao.

El dijo que iba a Zaragoza y ella a San Sebastián.

El presidente de la Audiencia y el gobernador civil se reunieron esta madrugada, adoptando medidas de vigilancia para hoy, con motivo de la vista de la causa de los Altos Hornos.

Se cacheará a todos los que asistan y se acordarán los alrededores de la Audiencia.

Adoración Nocturna

Vigilia general y Procesión pública del Corpus

Circular del Consejo directivo a los hermanos de la sección de Valencia

Esta vigilia se celebrará en la iglesia del Sagrado Corazón (Compañía) mañana 30, a las diez en punto de la noche.

Según el artículo 141 del vigente reglamento, vienen obligados a asistir todos los adoradores activos y aspirantes de la Sección, permaneciendo toda la noche en la guardia, y por lo tanto no hay turno designado para la misma.

Al comenzar la vigilia se hará la XXXIX promoción en la Sección de adoradores nocturnos veteranos de Jesús Sacramentado, con arreglo al ceremonial para ello establecido.

La vigilia se celebrará a puertas abiertas, con la mayor solemnidad posible, en la forma prescrita en el reglamento, terminando con la procesión claustral y solemne reserva con bendición de Su Divina Majestad.

Podrán asistir los adoradores honorarios de ambos sexos y todos los fieles. Los adoradores procurarán ir y confesados y provistos del ritual y distintivo.

Para obsequiar a Dios, para rendirle un delicado homenaje con aquello que es la más fina y delicada muestra de las divinas ternuras, espera el Consejo directivo que todos los adoradores fraigan cuantas flores puedan para exornar el trono en que el Señor amantísimo, bien de nuestra vida estará, generoso, durante esta vigilia, concentrándonos audiencia y enviándonos raudales de gracias.

El 30 de Mayo, durante todo el día, se recibirán las flores en la portería y sacristía de los Padres Jesuitas.

El artículo 97 de nuestro reglamento, en su párrafo f, dice: «A la procesión pública y solemne del Corpus obliga la asistencia de la Sección en pleno, con bandera».

Por lo tanto, todos los adoradores activos y aspirantes de la Sección y los honorarios varones que gusten, acudirán una hora antes a la que se señala para la salida de la procesión del día de Corpus, al patio del Milagro, para organizar la asistencia a la misma, desde donde, precedidos por la bandera del Consejo y ostentando el distintivo nacional, irán formados a la iglesia Catedral. En el Milagro se dará ceta a todos los adoradores.

La procesión general del Corpus es el único acto público a que de ordinario asiste la Adoración Nocturna: en ella tiene señalado su sitio de honor entre las demás Asociaciones, y los adoradores que se

Advertisement for D. Fernando M. Pastor y Marqués, mentioning his death on Nov 19, 1922, and funeral services.

Advertisement for 'Trencaduras (HERNIAS)' medical services, mentioning a doctor from Alemania.

Advertisement for 'Judiciales' (legal services) and 'Champagne "Bénézet"'. Includes details about a case and restaurant information.

Vertical text on the far left edge, partially cut off.

Vertical text on the far right edge, including page number 61.





